

Kreis Marburg-Biedenkopf

Schulsanierung in den Sommerferien

[07.08.2013] Für fast acht Millionen Euro saniert der Kreis Marburg-Biedenkopf derzeit seine Schulen. Rund fünf Millionen davon sind für die energetische Sanierung vorgesehen.

Der Kreis Marburg-Biedenkopf nutzt die Sommerferien, um seine Schulen in Schuss zu bringen. Wie die Kreisverwaltung jetzt mitteilt, werden für normale Sanierungs- und Instandhaltungsmaßnahmen rund 3,1 Millionen Euro und für die energetische Optimierung der Schulgebäude rund 4,8 Millionen Euro aufgewendet. Die Palette der Arbeiten dafür reiche von Rohbauarbeiten über die Installation neuer Lüftungstechnik, den Einbau neuer Fenster und dämmender Wand- und Deckenverkleidungen bis hin zur Erneuerung der Elektroversorgung oder der Heizung. Karsten McGovern, Erster Kreisbeigeordneter und Schuldezernent, sagte bei der Vorstellung der Baumaßnahmen: „Zu den Millionenbeträgen, die wir für die normale Sanierung und Modernisierung aufbringen, läuft aktuell auch das Energetische Sanierungsprogramm, in dessen Rahmen der Landkreis in den nächsten fünf Jahren jedes Jahr zehn Millionen Euro für die energetische Sanierung seiner Schulen in die Hand nimmt.“

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, Energetische Sanierung, Kreis Marburg-Biedenkopf